



Ciudad de México, a 05 de enero de 2024
Boletín No. 001

HAY LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN CLARAS EN EL CASO DE LOS MIGRANTES SECUESTRADOS EN TAMAULIPAS: SSPC

En el caso de la privación ilegal de la libertad de los 32 migrantes en Tamaulipas, las instituciones de los distintos niveles de gobierno actuaron de manera inmediata con una estrategia de búsqueda y no habrá impunidad porque ya existen líneas de investigación claras, afirmó la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

Al presentar un informe sobre el tema durante la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, en conjunto con el gobernador Américo Villarreal, aseguró que desde el primer momento el Gobierno federal estableció comunicación con las autoridades estatales para coadyuvar en la búsqueda y rescate de las víctimas.

La secretaria Rodríguez señaló que los migrantes corren peligro cuando transitan sin documentos por el país, por lo que existe toda una estrategia del gobierno para brindarles atención.

“Desde el inicio de la actual administración a la fecha, el delito de secuestro ha bajado 77.6%, hay que subrayarlo, gracias al esfuerzo conjunto de los tres niveles de gobierno”, expuso.

Agregó que se mantiene un trabajo de coordinación permanente con todos los gobiernos estatales, incluido el de Tamaulipas, donde continuarán los operativos con el refuerzo de 400 elementos más de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena); 60 de la Guardia Nacional (GN) y dos helicópteros que realizan labores en la zona.

En total, apuntó, son 850 efectivos y 13 helicópteros que trabajan en el lugar para continuar con los operativos.

Recordó que el pasado 30 de diciembre, cerca de las 19:30 horas, fueron privados ilegalmente de la libertad 32 migrantes mientras viajaban de



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



Monterrey a Matamoros, Tamaulipas, a bordo de un autobús de la compañía SENDA.

Puntualizó que las instituciones de seguridad actuaron de manera inmediata y, como parte de un acuerdo de la Mesa de Paz estatal, se efectuaron operativos interinstitucionales en los que participaron la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional, la Fiscalía General de la República, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y, por supuesto, las autoridades estatales, encabezando la investigación la Fiscalía General de Justicia de Tamaulipas.

La fiscalía estatal, acotó, reportó el pasado miércoles la localización con vida de los 32 migrantes secuestrados.

“Sabemos, por el mismo testimonio de las víctimas, que fueron liberadas ante el despliegue de las fuerzas federales en la zona”, refirió.

La coordinadora del Gabinete de Seguridad Nacional remarcó que no se darán detalles sobre la banda de secuestradores de migrantes que opera en Matamoros, para no interferir en las investigaciones ni ponerlos en alerta.

—oo0oo—

Palabras clave: migrantes, Tamaulipas, liberados, secuestrados, fuerzas federales.



@SSPCMexico



@SSPCMexico



@SSPCMexico



Secretaría de Seguridad
y Protección Ciudadana

Tel: (55) 1103 6000 Atención a medios: 11708, 11164, 11380.

